

RÉPUBLIQUE DU TCHAD

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS
DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE

DECLARATION DU TCHAD A L'OCCASION DE L'EXAMEN PERIODIQUE
UNIVERSEL DE SAO TOME ET PRINCIPE, LE 11 NOVEMBRE 2015

Monsieur le Président,

La délégation tchadienne salue chaleureusement celle de Sao Tome et Principe et la remercie de la présentation du Rapport National de son pays dans le cadre du 2nd cycle de l'Examen Périodique Universel.

La délégation tchadienne note avec satisfaction la procédure consultative utilisée par Sao Tome et Principe pour l'élaboration de son Rapport National par le biais d'une commission interministérielle et d'un atelier ayant regroupé des organismes nationaux et de la société civile.

La délégation tchadienne note que des avancées notables en matière des droits de l'homme sont effectuées par Sao Tome et Principe après son premier examen en février 2011, notamment la ratification de la convention relative aux droits de l'enfant, la convention pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes, la convention sur les droits des personnes handicapées et la Charte africaine des droits de l'homme et des peuples.

Nous saluons les réformes engagées, avec l'aide des partenaires, pour faire jouir sa population des droits civils, politiques, économiques, sociaux et culturels, en particulier dans les domaines de la justice, de l'éducation, de la santé, de la lutte contre la pauvreté, de l'eau et d'assainissement...

Je vous remercie, Monsieur le Président